

Antrag Nr. 03-F-01-0066
SPD-Fraktion

Betreff:

Angleichung von Telefongebühren im gesamten Stadtgebiet bei Anrufen durch Kunden bei der Stadtverwaltung mittels Handy
- Antrag der SPD-Stadtverordnetenfraktion vom 29.10.2003 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, bei der Deutschen Telekom und ggf. anderen großen Netzanbietern dafür zu sorgen, dass die Telefonkunden im gesamten Stadtgebiet von Wiesbaden in gebührenmäßiger Hinsicht einheitlich behandelt werden. Falls dies nicht anders gewährleistet werden kann, ist die Vorwahl 0611 auf das gesamte Stadtgebiet auszudehnen.

Begründung:

Wiesbaden, 29.10.2003

F.d.R.
Marc Paffenholz, Fraktionsassistent